

Punkt: der Tagesordnung



Fraktion im Ortsbeirat
Mainz-Neustadt

Antrag:

Ampelschaltung Rheinalleequerung – Frauenlobstraße

Die Verwaltung wird beauftragt die Grünphase der Ampel für Fußgänger über die Rheinallee zu verlängern.

Begründung:

Die Ampelschaltung ist mit ca. 7 Sekunden für Gehbehinderte Menschen, RollstuhlfahrerInnen, Alte und Kinder viel zu kurz. Gerade für diese Personengruppen ist auch der Umweg über den Überweg an der Kaiserstraße oder über die Grüne Brücke nicht zumutbar.

gez. Christian Gosch